
第1回セミナー プログラム

1.オリエンテーション

2.学生食堂事例紹介

3.学生食堂について意見交流会

～こんな学食がいい！～

（１）グループディスカッション

（２）4グループによる発表

5.次回セミナー案内

2018年12月6日にD・E校舎建築CAMPUS PROJECT第1回セミ
ナーを開催しました！！
当日は18名のメンバーが出席しました。
セミナーの前半では新校舎の設計者の日建設計から学生食堂事
例を 1.キャンパス全体での食堂計画 2.大学の目玉となる店
舗の誘致 3.学部・学科の特色を活かした食堂 と3つのテー
マに分けてレクチャーを行いました。
後半では、「こんな学食がいい！」をテーマに意見交流会を行
いました。4つのグループに分かれ、グループディスカッショ
ンを行い、グループごとの発表を行いました。
ここでは、当日の活動の一部を紹介します。

様々な大学食堂の事例

を聞いたことで、「普

段はなかなか行くこと

ができない他大学の食

堂事例を聞けて良かっ

た！」、「夢が広がっ

た」という感想が出ま

した。

グループディスカッ

ションでは初対面とは

思えない、活発な議論

が行われました。

発表はみんなへ伝える

ことが意識されていて、

他の班の発表により自

分の考えが広がったと

感じた参加者の声もあ

りました。

解体現場見学会を2018年12月17日(月)に開催予定です！

第2回セミナーは2018年12月18日(火)開催予定です！

写真を使い新校舎の学生食堂をより魅力的なものにするための意見交換

を行います。

D・E校舎建築CAMPUS PROJECT
活動レポート


